

## Quartierverein Feld

### Adventsfenstertradition im Feld-Quartier!

Rückblick auf 24 grossartige «Adventsfenster»



3. Dezember – Familie Wittmer.

Jeder Abend ist im Dezember im Feld-Quartier ein eigenes Highlight. Wir wurden an allen 24 Adventsabenden mit einem liebevoll gestalteten Adventsfenster oder einer kreativen Installation überrascht. Es wurde im Vorfeld mit viel Herzblut Ideen entworfen, geklebt, gemalt und dekoriert. Für viele Quartierbewohnerinnen und -bewohner ist der allabendliche Spaziergang durchs Quartier zum Fixpunkt in der Adventszeit geworden. Umso schöner, wenn das Wetter fast immer mitgespielt hat: Bei den von den «Adventsfenster-Familien und -Gruppierungen» vorbereiteten feinen Apéros mit Punsch, Glühwein, Lebkuchen, Weihnachtsguetzli oder Suppe wurde fleissig geplaudert und so gerne altbekannte Nachbarschaftskontakte aufgefrischt oder neu entstandene Bekanntschaften begrüsst.

Für diesen Endjahres-Höhepunkt bedanken wir uns vom Vorstand des Quartiervereins ganz herzlich bei allen, die ein Fenster gestaltet haben. Ein Dankeschön auch an alle, die die Adventsfenster jeweils am Eröffnungsabend besuchen und so den Macherinnen und Machern für diese wunderbare Tradition im Feld-Quartier Danke sagen.

Der Vorstand des Quartiervereins wünscht Ihnen ein tolles 2024 und freut sich, Sie an einem unserer Anlässe begrüssen zu dürfen.

Weitere Infos unter [www.feldhasen.ch](http://www.feldhasen.ch)



5. Dezember – Primarschule Feld.



8. Dezember – Familie Rüegg Berger.



16. Dezember – Familie Katsarov.



17. Dezember – Papageiensiedlung.



19. Dezember – Katholische Pfarrei Heilig Geist.